

Страховые взносы для ИП

Фиксированные

- 2025 год – 53 658 рублей
- 2026 год – 57 390 рублей

Срок уплаты

не позднее 28 декабря текущего года

**Дополнительно 1% с
суммы дохода свыше
300 тыс. руб.**

Максимальная сумма для СВ (1%)

- 2025 год - 321 818 рублей
- 2026 год - 342 923 рублей

Доход для расчета 1% с 2026 года

УСН (6%) Доходы
УСН (15%), ЕСХН Доходы – Расходы
(искл. СВ за себя)
ОСНО Доходы – Расходы (искл. СВ ИП)
ПСН потенциально возможный Доход
АУСН Доход от иной деятельности

Срок уплаты

не позднее 01 июля следующего года

Уведомления об исчисленных
суммах НДФЛ и страховым
взносам (п.9 ст. 58 НК РФ)

2025

По НДФЛ – 2 раза в месяц
(25 число текущего мес. и 3
числа следующего мес.), в
декабре 3 раза.

по СВ – 2 раза в квартал
(25 числа мес., в котором
установлен их срок уплаты)



с 09 мес. 2026

**Возможность сдавать сразу
на несколько периодов
вперед**

Дополнительно: в срок до 25
числа мес. за отчетным, если
фактические суммы НДФЛ и
страховых взносов будут больше
запланированных



Механизм добровольный.
Требует точного прогнозирования.



УФНС России по
Пермскому краю

Налоговая реформа 2026 НДФЛ и СВ



ДОХОДЫ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ

ИНН
0000 0000 0000 0000

8 (800) 222-22-22

Бесплатный многоканальный телефон
контакт-центра ФНС России

вступает в силу
с 1 января 2026
Проект Федерального закона
№ 1026190-8

Необлагаемые выплаты НДФЛ и СВ (ст. 217 и 422 НК РФ)

Федеральный закон от
23.07.2025 № 227-ФЗ

С матпомощи при рождении ребенка
не надо удерживать НДФЛ, СВ в
пределах 1 млн.руб. на 1 ребенка

Проект Федерального закона
№ 1026190-8

В перечень необлагаемых доходов
включают:

- расходы на полис ДМС для служебной командировки за границу;
- возмещение виновным стоимости утраченного имущества, когда доход выплачивают по законодательству РФ, актам субъектов РФ и решениям местных органов);

К выплатам, рассчитанным из среднего заработка (отпускные, больничные), в т.ч. в части районных (северных) коэффициентов к ним, применяется ставка 13%-22 процента.

Для стандартного вычета на детей учитываются доходы основной базы, исчисленные нарастающим итогом с начала налогового периода до 450 тыс.руб.

Минимальный размер оплаты труда

2025 год

22 440 руб.

2026 год

27 093 руб.

С уральским Кт 31 156,95 руб.

С 2026 устанавливается обязанность!

Для руководителей коммерческих организаций - минимальная база по страховым взносам в размере:

1 МРОТ в месяц
(27 093 * 30% = 8 127,9 руб.)

* При осуществлении ФЛ полномочий неполный месяц указанная величина определяется пропорционально количеству календарных дней этого месяца, в течение которых осуществлялись такие полномочия.

* Пока руководитель числится в ЕГРЮЛ начисления производятся, в т.ч.:

- при неполной ставке;
- у организации нет дохода;
- в отпуске, на больничном, в отпуске по уходу за ребенком.
- - руководитель относится к категории освобождаемой от СВ (женщины на поздних сроках беременности, отпуск по уходу за ребенком)

Проект Федерального закона
№ 1026190-8

Изменения по пониженным тарифам СВ

Единая предельная величина базы (ЕПВБ)

2025

2 759 тыс. руб.

2026

2 979 тыс. руб.

* В пределах ЕПВБ в общем случае
применяют тариф 30%, сверх ЕПВБ – 15,1%

для МСП

15% в отношении выплат
сверх 1,5 МРОТ

2025 - все организации МСП

2026 - в приоритетных отраслях по перечню ОКВЭД
(образование, обработка, производство, транспорт, электроника)

Список отраслей МСП у которых останется пониженный
тариф, утвердит Правительство РФ

для IT – организаций

2025

7,6 % в пределах ЕПВБ

7,6 % сверх предела ЕПВБ

2026

15 % в пределах ЕПВБ

7,6 % сверх предела ЕПВБ

Важно! Исключение возможности применения
пониженных тарифов IT-организаций для
участников проекта «Сколково»

для радиоэлектронной промышленности

2025

7,6 % в пределах ЕПВБ

7,6 % сверх предела ЕПВБ

2026

7,6 % в пределах ЕПВБ

0 % сверх предела ЕПВБ

Проект Федерального закона
№ 1026190-8